

Errichtung eines Schwalbenhauses und Erhalt und Neuanpflanzung regionaler Apfelbäume

Projektträger: Ortsbeirat Bergheim

Themenschwerpunkt: Unterstützung Schwalbenpopulation sowie Erhalt alter Apfelsorten

Gemeinde/Stadt/Lage: Edertal Bergheim

Dauer

DAS PROJEKT

Schwalben finden immer weniger Nistplätze im ländlichen Raum. Um die zukünftigen Schwalbenpopulationen zu unterstützen, wäre ein Schwalbenhaus eine störungsfreie Brutzeit und bietet den Schwalben erhebliche Vorteile bei Nestbau und Nahrungssuche.

Alte Apfelsorten sind aus Sicht des Natur- und Artenschutzes sehr wertvoll, da sie aus verschiedenen Lebensräumen sehr vielen Tier- und Pflanzenarten wichtig ist, die verbleibenden zu pflegen bzw. neue anzulegen. Hinweisschilder soll die Bürger für das Thema sensibilisieren.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Schwalben finden immer weniger Nistplätze im ländlichen Raum. Um die zukünftigen Schwalbenpopulationen zu unterstützen, wäre ein Schwalbenhaus eine gute Voraussetzung. Dadurch sollen die Lebensbedingungen verbessert und der Bestand wieder aufgebaut werden. Die alten Apfelsorten sollen erhalten und neu angepflanzt werden.

